


1- QUELS SONT LES OBJECTIFS VISÉS PAR L’ORGANISATION DE LA 
     PREMIÈRE ÉDITION DU SIDETA ?

Au-delà de sa vocation socio-professionnelle visant la promotion du secteur de
l’élevage au Maroc, le SIDETA est surtout un événement citoyen qui ambitionne de faire la
promotion de la région Tadla Azilal en tant que berceau d’une activité stratégique pour
l’agriculture marocaine, en l’occurrence l’élevage. De par la pertinence de sa thématique, le
SIDETA projette de se positionner parmi les événements phares en matière d’élevage au
Maroc. Le SIDETA est enfin un espace d’échanges, aussi bien pour le partage du savoir-faire
technologique et scientifique en matière de conduite de l’élevage, que pour ce qui concerne la
génétique à travers, notamment, la commercialisation de génisses et de taurillons produits
localement.  
  
2- DE QUELS APPUIS PROFITE L’ASIDETA POUR L’ORGANISATION DE SON 
    SALON ?

Le SIDETA , et c’est un honneur, bénéficie du patronage de sa Majesté le Roi Mohammed VI. 
Cet événement est par ailleurs organisé sous l’égide du Ministère de l’Agriculture et de la 
Pêche Maritime. En tant qu’événement engagé pour la promotion de la région de Tadla
Azilal, le SIDETA jouit naturellement du soutien des autorités locales ainsi que de l’appui
financier et logistique des partenaires publics et de certains opérateurs économiques de la région. 

3- QU’EST-CE QUI JUSTIFIE LE CHOIX DE LA RÉGION TADLA AZILAL COMME LIEU  
     D’ORGANISATION DE CE SALON ET LE MOIS DE SEPTEMBRE COMME DATE DE   
     LA TENUE DE CETTE PREMIÈRE ÉDITION?

De par ses caractéristiques géographiques et climatiques favorables, cette région trône en 
tête des régions les plus propices à l’activité de l’élevage au Maroc. Cette région est d’ailleurs
considérée comme l’un des bassins les plus importants de la production laitière dans notre 
pays. De ce fait, elle s’impose comme un choix naturel pour l’organisation d’un tel événement. 
Par ailleurs, d’un point de vue purement logistique et en raison de sa situation centrale, la
région de Tadla Azilal qui est desservie par des infrastructures routières de qualité, qui dispose de
surcroît d’un réseau électrique et de communication performants, nous semble être la
plateforme idéale pour abriter la première édition du SIDETA. Enfin, en ce qui concerne la date, 
celle-ci nous semble la plus appropriée puisqu’elle coïncide avec le début de la campagne agricole.
J’ajouterais par ailleurs que la disponibilité dans cette région d’un site aussi imposant que 
la ferme de l’Association des Eleveurs du Tadla qui bénéficie d’une superficie de 20 hectares
constitue un argument non négligeable. 



4- QUELLES SONT LES AMBITIONS DU SIDETA ?

En tant qu’événement qui en est à sa première édition, le SIDETA cultive une démarche humble 
qui consiste à trouver un positionnement utile et pertinent parmi le calendrier des salons et
d’événements généralistes dédiés au vaste domaine qu’est l’agriculture. Cependant, étant donné sa
thématique spécialisée pertinente, en l’occurrence l’élevage qui est un fleuron de l’agriculture
marocaine, le SIDETA vient répondre à un besoin spécifique. Il ambitionne à ce propos de se
positionner comme une plateforme d’échange entre les acteurs de ce secteur. Notamment en 
instaurant des relations de coopération et de partenariat entre les organismes publics, les
professionnels et les opérateurs économiques privés et publics de l’élevage au Maroc. En tant 
qu’organisateurs de ce salon, nous souhaitons l’imposer comme une plateforme et un
rendez-vous périodique entre tous les intervenants  du secteur de l’élevage et, pourquoi pas, le 
positionner parmi les grands salons Nationaux. 

5- QUELLES SONT LES PERSPECTIVES DE DÉVELOPPEMENT POUR LE SECTEUR   
     DE L’ÉLEVAGE ET DES FILIÈRES ANIMALES AU MAROC EN GÉNÉRAL, ET POUR  
     LA RÉGION DE TADLA AZILAL EN PARTICULIER ?

Les perspectives sont aussi nombreuses que significatives. En tant que berceau de l’élevage au 
Maroc, la région de Tadla Azilal projette de confirmer son statut à travers l’augmentation de la
production laitière et celle de la viande via la mise en œuvre des projets retenus dans le plan
Maroc Vert qui constitue une feuille de route pour la nouvelle stratégie de développement agricole 
au Maroc.  

6- QUE POUVEZ-VOUS DIRE POUR INCITER LE GRAND PUBLIC ET LES 
     PROFESSIONNELS À VENIR NOMBREUX AU SIDETA ?

Pour ce qui est du grand public, j’invite les citadins de toutes les agglomérations
urbaines plus ou moins proches de Tadla Azilal qui est située au cœur du Maroc, et je pense
notamment aux Rbatis, Casablancais et Marrakchis, à faire le détour et venir en famille, l’espace 
d’un weekend pour venir découvrir les richesses insoupçonnées de cette région, et par la même se
familiariser avec l’élevage et les filière animales. Un secteur familier certes, mais tellement
méconnu. Pour ce qui est des professionnels, il s’agit d’une occasion précieuse pour s’enquérir 
des nouveaux process en matière d’élevage et pour faire des rencontres certainement concluantes. 



7- QU’APPORTERA CET ÉVÉNEMENT À LA RÉGION DE TADLA AZILAL ET AU 
     SECTEUR DE L’ÉLEVAGE ?

Tadla Azilal de par sa situation centrale au cœur du Maroc, de par sa particularité géographique
et climatique jouit déjà des faveurs de la nature, mais cette région gagnerait à être connue
d’avantage par le commun des marocains. Le SIDETA est dans ce sens une opportunité réelle 
pour définir cette destination en tant que pôle économique, mais également en tant que
destination touristique pour le tourisme écologique. Cet événement pourrait également jouer 
un rôle de catalyseur économique en attirant l’attention de potentiels investisseurs. 

8- POURQUOI A-T-IL FALLU ATTENDRE JUSQU’À 2013 POUR LE LANCEMENT 
     DE CE SALON CONSACRÉ AU  SECTEUR DE L’ÉLEVAGE QUI EST POURTANT       
     L’UN DES PÔLES MAJEURS DE L’AGRICULTURE MAROCAINE ?

La question est certes légitime, mais nombre d’événements à rayonnement National, et je pense 
notamment au SIAM, ont précieusement œuvré durant les dernières années dans le sens de la 
promotion de l’activité de l’élevage au Maroc. Le SIDETA est le fruit d’une mûre réflexion et je dirais 
qu’il vaut mieux tard que jamais pour le lancement de ce genre de projets à rayonnement local.  


